

## Presentación

sta nueva edición del Anuario de la Escuela de Historia *Virtual*, su número ocho, se presenta al público en general como resultado de la participación de los investigadores que nos han confiado sus trabajos inéditos y de quienes colaboraron generosamente con sus comentarios. En esta ocasión también deseo destacar la labor que ha realizado el equipo editorial de la revista. Durante el pasado año, en particular, se han introducido novedades en el proceso editorial del Anuario, con reformas, que si bien han complejizado nuestra labor, han impactado en forma positiva en los resultados obtenidos de múltiples maneras.

Muchos de esos cambios han estado vinculados con modificaciones en los procedimientos de referato, con reformas en las grillas de evaluación y la incorporación de una segunda evaluación externa. Creemos que la implementación de esta doble evaluación anónima externa de pares ha redundado en un incremento de las posibilidades de reflexión, colaboración y disenso académico y ha enriquecido los trabajos publicados al incluir un abanico de posiciones teóricas y metodológicas más amplio y variado. Esta nueva modalidad de referato, a su vez, nos ha permitido contar con más elementos a la hora de fundar y adoptar nuestras decisiones editoriales.

En forma paralela, se ha proseguido la labor de divulgación de la revista a través de su inclusión en nuevas plataformas digitales dirigidas a mejorar su visibilidad entre la comunidad académica. Como resultado de esa labor, nos congratulamos en informarles que el Anuario ha sido incomparado en los catálogos de revistas científicas Dialnet, ERIH PLUS (European Research Index for the Humanities and Social Sciences) y MIAR (Information Matrix for the Analysis of Journals). En línea con este logro, y en pos de mejorar la presentación del Anuario, también hemos generado innovaciones en el diseño de su página web. Ambas tareas requirieron el compromiso de los secretarios y editores de la revista, como así también de miembros de la Facultad de Filosofía y Humanidades con los cuales estamos profundamente agradecidos.

Este número ocho de la revista incluye varias secciones como la de artículos generales, reseñas y un dossier temático. Este último, dirigido por el Dr. Álvaro Moreno Leoni y denominado "Intelectuales griegos y poder romano", reúne una serie de trabajos originales procedentes de investigadores de España, Brasil, Chile y Argentina. Junto al dossier, se publican también dos artículos de jóvenes investigadoras de Buenos Aires y Córdoba, dedicados a la historia moderna y contemporánea. Por último, esta edición se

cierra con tres reseñas dedicadas a comentar recientes libros publicados en el país y el extranjero.

Alentamos a los investigadores nacionales y extranjeros a contribuir regularmente en nuestras distintas ediciones con artículos y reseñas, a proponer dossiers temáticos y a presentar resúmenes de tesis, sección inaugurada recientemente. Por nuestra parte, seguiremos como hasta ahora en la grata tarea de promover la difusión de las investigaciones en el campo de los estudios históricos.

Dra. María José Ortiz Bergia Editora